

Calendrier du 13 au 27 novembre

- Mardi 15 **14h30 Mouvement Chrétien des Retraités**, salle boisée
20h30 Association Œcuménique de BLR conférence: Notre Père, Paroisse St-Gilles 8, bd Carnot
- Jeudi 17 **18h Equipe d'Animation Paroissiale**, salle boisée
- Vendredi 18 **17h Messe à la Résidence Pierre Tabanou**
- Samedi 19 **19h Repas de la Kermesse pour remercier tous les bénévoles**, salle La Source
- Dimanche 20 **11h Messe en Famille - Communion des baptisés adultes et entrée en Catéchuménat**, à l'église Saint-Léonard
16h Concert Ph. Daverat chante Charles Trenet, à la chapelle du Moutier
- Mardi 22 **14h Conférence St-Vincent-de-Paul**, Salle boisée
- Jeudi 24 **20h30 Conférence Vatican II**, au Lycée Teilhard de Chardin, 2 place d'Armes à St-Maur-des-Fossés
- Vendredi 25 **16h Concert Ricky Norton**, à Sainte-Louise
- Dimanche 26 **18h Messe partage** à la chapelle du Moutier

Intentions de messe

- Sa 12 **18h à St Léonard** : Janine Aigueperse, Agnès Favard, Ursula Kimbouala, Lucie et Michel Melinard
- Di 13 **11h à St Léonard** : Lucette Debay, Thi Li Dubois, Joseph Pasquier, Famille Fanelli-Iannucci, Victorien Cator, Germaine et Brigitte Gréaux
- Ma 15 **18h à Ste Louise** : Fernande Vantal, Catherine Noël
- Je 17 **9h au Moutier** : pas d'intention
- Ve 18 **18h au Moutier** : Gino Pitocco
- Sa 19 **18h à St Léonard** : Lucette Debay, Janine Aigueperse, Jacques Wenisch, Agnès Favard
- Di 20 **11h à St Léonard** : Ursula Kimbouala, Lucien Blaise, Lucienne Sempere
- Ma 22 **18h à Ste Louise** : Lucette Debay, Fernande Vantal, Thi Li Dubois, Jean et Christian Huc
- Je 24 **9h au Moutier** : pas d'intention
- Ve 25 **18h au Moutier** : Gino Pitocco

Samedi 19 novembre à 20h30

Diaporama des Scouts à l'église Ste-Colombe

Ceci vous concerne

Samedi 19 novembre de 10h à 17h
Le mouvement Spirituel des Veuves
Au centre Paroissial de Notre-Dame de St-Mandé 4, place Lucien Delahaye. Contact : Geneviève CASSOU-MOUNAT - Tél : 01 43 68 08 76
E-mail : g.cassou-mounat@tele2.fr

Mardi 22 novembre à 20h30
Atelier de la foi du CETAD
Réunion d'information au centre paroissial de St-Germain-L'Auxerrois 2 rue du Lavoir à Châtenay-Malabry
Contact : marvse.goedert@gmail.com

25, 26 et 27 novembre
86^e Semaine sociale de France
« La démocratie une idée neuve »
Renseignement et inscriptions :
www.ssf-fr.org - 01 74 31 69 00

L'Avent, période de veille et d'espérance...

C'est cette période que la Conférence Saint-Vincent-de-Paul a choisie depuis des années pour faire appel à votre générosité lors de son opération « **Sacs de partage** ». Les sacs de partage vous seront distribués au cours des messes :
Samedi 26 et dimanche 27 novembre à Saint-Léonard
Dimanche 27 novembre à Ste-Louise
Vous pourrez les rapporter aux messes :
Samedi 3 et dimanche 4 décembre à Saint-Léonard
Mardi 6 décembre à Sainte-Louise
Ou à partir du **1^{er} décembre à l'accueil du Moutier**.
D'avance merci de votre confiance, de votre fidélité et de votre solidarité.

Joies & peines

Nos Joies :

Deviendront enfants de Dieu par le baptême : Martin et Anatole **Peron**, Jean-Loup **Larivière** (27/11)

Nos Peines : *Nous avons accompagné à la maison du Père* : Marie-José **Monseigneur** (07/11) Yvonne **Desmurs** (09/11)



Cité qui chante

Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Hay-les-Roses

Quinzaine du
du 13 au 27
novembre 2011

Les fêtes

13 novembre :
33^e dimanche
Mt (25, 14-30)

20 novembre :
Christ-Roi
Mt (25, 31-46)

Pour en
savoir plus :

Page 2

Equipe familles
en deuil

Page 3

Familles à
Lourdes

Paroles de Vie

Etre proche de
Dieu, mettre en lui
mon espoir, c'est là
tout mon bonheur.
(Ps. 72, 28)

édito

TÉMOINS

Le témoignage, le service, la communion : trois piliers de la vie de l'Eglise

Ce numéro de *Cité qui chante* donne la parole à des témoins. Ils nous disent ce qu'ils ont vécu à l'occasion de leur rencontre avec des familles en deuil ou du rassemblement des familles à Lourdes.

Le témoignage est un chemin... un chemin de rencontre toujours inattendu.

C'est comme une marche au cours de laquelle on se livre, on se découvre.

On s'enrichit mutuellement. Le témoignage est service de la fraternité.

L'accueillant est accueilli et l'accueilli accueillant.

Chemin de fraternité au prix de la conversion des regards et du cœur, au prix du lâcher prise de nos vouloir paraître.

Père Claude Gourdin

ACCOMPAGNER LES FAMILLES DANS LE DEUIL

Le dimanche qui suit la date du 2 novembre, l'équipe des familles en deuil « *Mort et Résurrection* », invite les familles à faire mémoire des personnes décédées. Sur notre paroisse environ 70 obsèques ont lieu chaque année.

Accompagner les familles en deuil et conduire les cérémonies est une mission que Jacqueline, Geneviève, Éliane et Janick ont reçue de notre évêque **P. Michel Santier**. Je cite un passage de leur lettre de mission :

« *Désormais je vous confie la mission de conduire la prière liturgique lors des funérailles dans votre paroisse dans le cas où ne peut être présent un ministre ordonné. En tenant compte de l'histoire des personnes et des familles, de leur culture, de leur chemin spirituel, vous aurez à cœur de témoigner de la grâce de votre baptême et de votre espérance en la vie éternelle par le Christ ressuscité. Vous rendez ainsi service non seulement à l'Église mais d'abord à celles et ceux qui lui demandent une célébration religieuse. Dans ce que vous êtes et ce que vous faites soyez toujours « compagnon d'humanité » et disciple de Celui qui est « le chemin, la vérité et la vie ». Merci d'accepter cette mission ecclésiale. Avancez dans la confiance et soyez assuré de ma prière à cette intention.* »

Ainsi dans la diversité de nos vocations : prêtres, diacres, équipe auprès des familles en deuil et membres de la communauté paroissiale, nous sommes ensemble serviteurs auprès de ceux et celles qui sont dans la peine.

Françoise Gohin

Voici quelques témoignages des membres de l'équipe lors des messes du 6 novembre :

« Que dire sur tous ces entretiens préparant les obsèques d'un être qui vous était cher ?

D'abord, merci pour la confiance et le dialogue qui se sont établis, même si vous n'étiez pas un familier de l'Église. Merci pour la préparation commune de la Prière Universelle. Merci pour le choix très soigneux des textes, parfois en dehors de ceux qui vous étaient proposés par le petit fascicule. Merci pour le choix de la musique. Merci pour le portrait qui, parfois, prenait place devant l'autel. Merci pour la participation au rite de la lumière des plus jeunes de la famille.

Vous ne le croyez peut-être pas, mais nous, l'équipe d'accueil des familles en deuil, à votre contact et avec la grâce de l'Esprit Saint, nous devenons plus forts dans notre foi. MERCI. »

Geneviève Coulon.

Il y a quelques années, j'ai répondu oui à l'appel de rejoindre l'équipe « avec quelque crainte » au Père Jean Luc Mairiot. Aujourd'hui, je peux vous dire combien j'aime cette mission qui m'a été confiée, mission d'accueil, d'écoute et d'accompagnement.

Si j'ai pu le faire, c'est grâce à vous qui m'avez donné votre confiance en partageant avec moi un peu de votre histoire personnelle et familiale, vous qui étiez dans la peine.

Si je vous ai donné du temps, vous, vous m'avez donné encore plus.

Merci pour tout ce que nous avons pu vivre ensemble.

Merci pour ces moments de sincérité, de vérité et de partage fraternel.

MERCI DE TOUT CŒUR.

Janick Ormancey

RASSEMBLEMENT DES FAMILLES À LOURDES

Les moments forts du pèlerinage de LOURDES 2011, ont été principalement les rencontres entre les membres de sa propre famille mais aussi avec celle des Chrétiens. Mgr Santier a d'ailleurs souligné que le Diocèse de Créteil formait une famille. Les temps organisés par notre Diocèse y ont largement contribué

Vendredi 28 oct. matin, au cours de la première rencontre intitulée "Dans les Sabots de Bernadette", une présentation de la vie de la Sainte nous a été proposée à l'aide d'un diaporama. Un temps d'échanges a été donné entre parents et enfants avant d'accueillir Mgr Santier qui nous a invités à nous souvenir que " même dans les moments les plus difficiles de la déchéance sociale, la famille de Bernadette Soubirous est restée unie".

L'après-midi, la messe dans la Basilique nous a rassemblés pour une première célébration eucharistique. Plus tard les prières en différentes langues résonnaient sur le parvis, rappelant la dimension internationale de ce haut lieu de rencontre, alors que la grotte attire irrémédiablement les pèlerins que nous sommes à nous incliner une fois encore devant le mystère des apparitions.

Samedi 29 oct. un chemin de croix était proposé. Des rencontres riches encore, partage d'expérience et rappel aux jeunes de l'importance d'aller vers la réconciliation entre l'église orthodoxe et celle d'occident.

Une veilleuse est allumée pour les "anciens" de la paroisse Saint-Léonard qui veillent eux aussi à nous transmettre leur expérience sans compter. **L'après-midi**, « Famille École du pardon » fut l'occasion de rencontrer en famille les prêtres et Mgr Santier pour nous accompagner en famille sur le chemin de la réconciliation.

Le soir autour de la grotte, la messe et le recueillement revêtaient une atmosphère recueillie et particulièrement seraine.

Dimanche 30 oct. matin. le baptême d'un enfant au cœur de la célébration nous a rappelé pour beaucoup d'entre nous, le début du chemin qui nous a conduits à ce rassemblement. Mgr Antonelli a souligné dans son homélie que l'amour paternel et l'amour maternel étaient indispensables à l'enfant. Plus fort que la parole c'est par l'exemple qu'il est préférable de transmettre notre façon d'appréhender la vie. Pour Créteil sans doute le moment le plus fort fut celui de la célébration de départ qui résonnera encore longtemps au son de l'orchestre qui s'est composé au fil des rencontres festives et accordé à l'unisson.

Au cœur de cette célébration, la construction de notre Église, matérialisée par une succession de demi-cercles superposés, figurant des mains jointes, portés et assemblés par les différents secteurs.

Notre Evêque nous délivre sa devise: **Mission et Communion** et nous donne de nouveaux rendez-vous notamment le **mercredi 30 novembre à 20h30 à la Cathédrale de Créteil** pour une messe d'« Action de grâce ».

Véronique Riffart-Maroleau